

À la découverte de Nice, la ville de la villégiature d'hiver de riviera

Un voyage dans le temps

Villégiature à Nice au XIXème siècle :

- Les Anglais :
 - La Promenade des Anglais
 - La reine Victoria est allée à Cimiez et ensuite ils ont construit l'Excelsior Regina Palace.

- Les Russes :
 - Ils ont construit la chapelle de Longchamp.
 - Au XXème siècle, ils ont construit la cathédrale russe orthodoxe Saint-Nicolas.

- Divers :
 - Le casino de la Jetée-Promenade.
 - Le Carnaval a été revu par le Comité des Fêtes.
 - Il y avait des courses de voitures sur la Promenade.
 - L'Opéra.
 - Les villas pour les vacances.
 - Les jardins et espaces verts.

- Raisons de la villégiature :
 - Le climat doux en hiver, comparé à l'Angleterre ou à la Russie.
 - Raisons de santé, comme les maladies pulmonaires.
 - Les nobles voulaient suivre la famille royale ou impériale.

Questions à poser :

- Que pensez-vous quand vous entendez le mot « hivernants » ? À quel autre mot cela vous fait-il penser ?
- Savez-vous qui venait à Nice il y a très longtemps ?
- Aujourd'hui, les touristes viennent en été pour aller à la plage. Est-ce que c'était pareil au 19^{ème} siècle ? Si non, quand et pourquoi venaient-ils à Nice ?
- Les hivernants restaient plusieurs mois à Nice. Quelles activités pensez-vous qu'ils faisaient pendant ce temps ?
- Quels peuvent être les avantages d'avoir des visiteurs étrangers dans la ville pendant presque 200 ans ?
- Pensez-vous que le tourisme à Nice aujourd'hui est lié aux vacances que les gens prenaient au 19^{ème} siècle ?